



Einsätze der Freiwilligen Feuerwehr Köflach

1. Juli: Autobergung. Bei einem Verkehrsunfall wurde ein PKW so schwer beschädigt, daß dieser nach Köflach in eine Werkstatt geschleppt werden mußte. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

1. Juli: Autobergung. Wegen eines Achsbruches wurde ein PKW von Piber nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

5. Juli: Beseitigung eines Verkehrshindernisses. Ein PKW blockierte infolge eines Motorschadens den Verkehr auf der Judenburgerstraße. Der PKW wurde in eine Werkstatt geschleppt. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

8. Juli: Autobergung. Wegen überhöhter Geschwindigkeit kam ein PKW ins Schleudern, überschlug sich und stürzte in eine Wiese. Der PKW wurde auf die Straße gezogen und nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war Bm Karl Gietler.

9. Juli: Anhängerbergung. In Maria Lankowitz stürzte ein Anhänger eines Traktors infolge eines Risses der Anhängervorrichtung in einen drei Meter tiefen Straßengraben. Der Anhänger wurde mit dem Greifzug auf die Straße gezogen. Einsatzleiter war Bm Karl Gietler.

10. Juli: Brand. Ein Lichtbogenkurzschluß verursachte einen Brand, der das Sägewerk Plos zur Gänze vernichtete. Die Feuerwehren Piber, Rosental, Voitsberg, Bärnbach und Maria Lankowitz beteiligten sich bei den Löscharbeiten. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

12. Juli: Autobergung. Wegen eines Motorschadens mußte ein PKW von Bärnbach nach Köflach geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

15. Juli: Autobergung. Infolge zu hoher Geschwindigkeit fuhr ein VW-Bus mit deutschem Kennzeichen über eine fünf Meter hohe Straßenböschung. Der Bus wurde auf die Straße gezogen und nach Voitsberg geschleppt. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

22. Juli: Brand. Durch Blitzschlag entstand ein Kurzschluß und dieser löste die CO₂-Anlage des Juniorwerkes aus. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

22. Juli: Ölalarm. Infolge eines Verkehrsunfalles auf der Packer Bundesstraße im Gemeindegebiet Edelschrott rann Öl aus dem Tank eines PKWs. Die Straße wurde mit Ölbindemitteln gereinigt. Einsatzleiter war Bm Karl Gietler.

25. Juli: Autoverkeilung. In der Judenburgerstraße in Köflach verkeilten sich zwei LKW-Züge, welche dann mit Winden getrennt wurden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

26. Juli: LKW-Bergung. Ein LKW rutschte von der Fahrbahn ab und geriet in einen Straßengraben. Der LKW wurde auf die Straße gezogen und konnte seine Fahrt fortsetzen. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher sen.

28. Juli: Autobergung. Wegen überhöhter Geschwindigkeit stürzte ein PKW über eine Straßenböschung. Der PKW wurde mit dem Greifzug auf die Straße gezogen und abgeschleppt. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

29. Juli: Autobergung. Auf der Packer Bundesstraße im Gemeindegebiet Edelschrott geriet ein PKW wegen zu hoher Geschwindigkeit über eine 10 Meter hohe Böschung. Der PKW wurde mit dem Greifzug auf die Straße gezogen und konnte seine Fahrt mit eigener Kraft fortsetzen. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

30. Juli: Autobergung. Infolge eines Achsbruches mußte ein PKW von Piberegg nach Köflach geschleppt werden. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.